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Recyclingpapier 

Sie erreichen uns: 

E-Mail: oberbuergermeister@erfurt.de 

Internet: www.erfurt.de 

Rathaus 

Fischmarkt 1 

99084 Erfurt 

 

Stadtbahn 3, 4, 6 

Haltestelle: 

Fischmarkt 
 

 

 

Ihre Anfrage beantworte ich insgesamt wie folgt: 

 

1. Aus welchen Gründen erfolgte der Rückbau der Baumschutzbank? 

2. Gibt es seitens der Stadtverwaltung Bestrebungen diese Baumschutzbank 

neu zu installieren, wenn nein, warum nicht und wenn ja, wann ist mit der 

Umsetzung zu rechnen? 

 

Im urbanen Raum muss eine Baumscheibe oft mechanisch geschützt werden. 

Dies ist aus Baumschutzgründen notwendig, u.a. um die Luft- und Wasser-

durchlässigkeit des Bodens zu gewährleisten und zu verhindern, dass z.B. 

Fußgänger, Radfahrer oder parkende Fahrzeuge den Boden verdichten.  An 

diesem Ort sollte dies durch ein Geländer erfolgen an dem auch zwei Bänke 

befestigt sind. Mit diesen "Baumschutzbänken" wird der Wurzelbereich vor 

Beeinträchtigungen und zusätzlicher Verdichtung geschützt und die Aufent-

haltsqualität erhöht. 

 

Bei der Errichtung der neuen Abgrenzung wurden Suchschachtungen im 

Wurzelbereich getätigt. Bei diesen wurden Wurzeln im Bereich der 

Fundamente der Bank gefunden, sodass die Bank nicht wie geplant 

aufgestellt werden konnte. Aktuell wird diese so überarbeitet, dass der Baum 

beim Einbau keinen Schaden nimmt. Die Baumschutzbank wird sobald die 

Arbeiten erledigt sind von den Gärtnerinnen und Gärtnern des Garten- und 

Friedhofsamtes installiert. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 

Der Oberbürgermeister 
 

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt 

 

  

Fraktion DIE LINKE 

Frau Maurer  

Fischmarkt 1 

99084 Erfurt 
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Sehr geehrte Frau Maurer, Erfurt,  
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